

EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA CRITICA LA VENTA DE HUMO Y FALTA DE PARTICIPACIÓN DEL CUATRIPARTITO EN MATERIA DE MOVILIDAD

Categories : Pamplona

Date : 17-01-2017



Ante el anuncio por parte del equipo de gobierno municipal en materia de movilidad realizado esta mañana, el Grupo Municipal Socialista manifiesta su predisposición favorable hacia cuantas decisiones supongan una mejora real en la movilidad urbana sostenible, para las que reclama una mayor participación ciudadana y el máximo debate con el conjunto de fuerzas políticas municipales.

Desde nuestro Grupo Municipal nos vemos obligados a denunciar la ambigüedad y falta de concreción de la mayor parte de lo avanzado que, en más de un caso, son los mismos proyectos ya anunciados una y mil veces y nunca concretados ni realizados.

Además, desde el Grupo Municipal Socialista, rechazamos el tratamiento partidista y excluyente de la comparecencia pública de Asiron y el cuatripartito, anunciando acuerdos en los que para nada han contado con los grupos de la oposición, por lo que solicitamos al equipo de gobierno que realice estos debates sin exclusiones, de forma abierta y participativa, tanto a la ciudadanía como al conjunto de fuerzas políticas municipales.

También queremos hacer una llamada de atención al alcalde Asiron para que, en ningún caso, se vuelvan a repetir los errores pasados del cuatripartito en esta materia, como los sorpresivos y

desafortunados anuncios unilaterales del Sr. Cuenca, hechos de espaldas a la ciudadanía, al Ayuntamiento e, incluso, a la Mancomunidad de Pamplona, entidad fundamental en todo lo que hace al desarrollo de movilidad de nuestra ciudad en el marco del PMUS de la Comarca.

Finalmente, a nuestro Grupo Municipal le gustaría que alguna vez el equipo de Asiron dejara de anunciar proyectos para, simplemente, llevarlos a cabo.